DGuada.es

DEL 30 DE MARZO AL 5 DE ABRIL DE 2012

HUELGA GENERAL

... ¿Crees que el Gobierno modificará la reforma laboral?

Un día después de la huelga general, toca reflexionar. ¿Estuviste en alguna de las manifestaciones programadas por los sindicatos? ¿Fuiste a trabajar? ¿Crees que el Gobierno rectificará la reforma laboral o por el contrario no moverá una coma del texto? Entra y opina en www.dguada.es o en el Facebook.

GRUE KIND

NDRA SANTIAGO

PIQUETES INFORMATIVOS. Algunos polígonos, como el de Ródano, contaron con la presencia de piquetes informativos que ralentizaron el acceso al enclave

'Manifestación' general

La jornada de huelga general concluyó con una multitudinaria marcha en la capital

Y. EERVAD I GUADALAJARA
yolandabernad@diariodealicala.es
Twittier: @yolandabernad

TARA 1 512Kg

Jornada de huelga general y satisfacción casi por partes iguales entre sindicatos, empresarios y gobierno regional al tratar de engrandecer o minimizar el impacto de la convocatoria. Mientras los primeros cifraron en un 90% el seguimiento en la provincia en sectores como la industria, los empresarios rebajaron la cifra hasta un 7% mientras que la Delegación de Gobierno en Castilla-La Mancha la situó en un 10%. El 29-Macabó con una numerosa manifestación que congregó a más de 5.000 personas.

Satisfacción entre los representantes sindicales de Guadalajara durante la jornada de huelga general del 29-M, donde una vez más los piquetes informativos funcionaron en la mayor parte de los polígonos industriales. Una vez más, la industria fue el sector que más respaldó la convocatoria, con un seguimiento del 90%. La anécdota del día la protagonizó Mahou, donde el alumbrado fue como el de cualquier día normal a pesar de la inexistente actividad laboral.

La logística, según sindicatos, respaldó la huelga con un 80% de ausencia laboral; mientras que en el transporte urbano, la 'Continental' y el servicio ferroviario se cumplieron los



MANIFESTACIÓN. La plaza del Infantado fue punto de partida de la protesta

servicios mínimos pactados, a excepción del transporte escolar interurbano, donde el gobierno regional impuso el 100% y sólo acudió un 50% de la plantilla prevista.

En educación, un 55% de los docentes no fue a trabajar en la provincia mientras que en el Ayuntamiento de Guadalajara, a pesar de haber fijado en un 10% los servicios mínimos, la protesta fue secundada por el 50%.

El comercio y la hostelería vivió de

espaldas el 29-M, salvo por la tarde. La mayoría de establecimientos del centro de Guadalajara optaron por echar el cierre "por temor" a sufrir el enfado de algún manifestante.

Tanto José María Rey, de CCOO, como David Pinillos, de UGT, mostraron su "satisfacción", aunque este último denunció la contratación de trabajadores en algunas compañías del sector logístico y agroalimentario a través de ETT's "y sólo para el 29-M".

Frente a la satisfacción sindical se sumó también la empresarial. La patronal alcarreña CEOE-Cepyme, a través de un comunicado, cifró en un 7% el seguimiento de la convocatoria, algo que "sorprendió" a los representantes sindicales, a quienes no le salían las cuentas de ningún modo. La disparidad se acentuó con la versión oficial del Gobierno de Castilla-La Mancha, que la situó en un 10%.

MANIFESTACIÓN MULTITUDINARIA. En cualquier caso, la ciudad tomó una vez más el pulso de la protesta por la reforma laboral del Gobierno popular a partir de las cinco de la tarde. Miembros del movimiento social 15-M y AcampadaGuada comenzaron un 'tour' por las entidades bancarias de la capital para gritar consignas del tipo No hay pan para tanto chorizo'. Dos horas más tarde, la plaza del Palacio del Infantado se convertía en el epicentro de las protestas, con más de 5.000 personas que discurrieron por el casco histórico para acabar frente a la Subdelegación de Gobierno. Afortunadamente, la jornada transcurrió sin ningún incidente, salvo el ataque a la sede del PP en Azuqueca de Henares, que amaneció con pintadas en la fachada y la luna rota.

